



Atzinger Trachtennachwuchs beim Klöpfeln unterwegs

Beitrag

https://www.youtube.com/watch?v=vtBIHpbX1FY

Im Advent wird im Chiemgau wieder der Brauch vom KIöpfeln gepflegt, donnerstags sind die Dirndl und Buam unterwegs, um den alten Brauch auszuüben und um für soziale Zwecke zu sammeln. Nach vorherigen Proben und Abstimmungen mit dem Jugendleiterteam machen sich die KIöpfergruppen zu FuÃ? auf den Weg, um in Atzing und in den Nachbarortschaften anzuklopfen. TraditionsgemäÃ? bekommen die KIöpfer für ihre Dienste und guten Wünsche einige Gaben und Spenden.

Der Video Beitrag entstand 2015 mit Kindern vom Trachtenverein Atzing für die Serie â??Dahoam in Bayernâ?? im Bayerischen Fernsehen.

Fotos: Rainer Nitzsche





















Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

- 1. Atzing
- 2. Chiemsee

Beitragsformat

1. Video